

Niederschrift der
Mitgliederversammlung des Verschwisterungskomitees

Mühlthal, 21.11.2018

Anwesende lt. Liste

Sitzungsleitung: Chris Krämer
Gedächtnisprotokoll: Chris Krämer

Beginn: 19.15 Uhr

Es wird eine Gedenkminute für Günther Postler gehalten.

Danach begrüßt die Vorsitzende die Versammlung, stellt die ordnungsgemäße Einladung fest. Änderungen zur Tagesordnung werden nicht bekannt.
Gegen die Niederschrift vom 22.11.17 wird nicht gesprochen.

Bericht

Zunächst wird Herr Krimm von der Jugendförderung um seinen Bericht gebeten. Zusammen mit 3 jungen Damen wird ein sehr anschaulicher Bericht mit Fotos von dem Jugendcamp in Nemours gegeben. Es wird von weiteren E-Mails zwischen den Jugendlichen berichtet, incl. der Vorfreude auf den kommenden Besuch.

Dann erfolgt ein Bericht über das Pfingstwochenende von Frau Krämer ebenfalls mit ein paar Fotos.

Die Herren Carroccia (Organisator der Reise zusammen mit Pasquale Carroccia) und Bickelhaupt berichteten mit vielen Fotos von einem erfolgreichen Besuch in Lenola/Südtalien. Eine Gruppe von 47 Personen überwiegend aus Traisa war in diesem Jahr in der Gemeinde Lenola zu Besuch. Die Reisegruppe wurde offiziell von dem Bürgermeister der Gemeinde empfangen. Hierzu eingeladen waren auch zahlreiche Bürger aus Lenola u. U., die als Gastarbeiter in Mühlthal seit 1955 arbeiteten und wohnten. Es erfolgten Begrüßungsreden und ein Austausch von Gastgeschenken. Auf Grundlage von Gremienbeschlüsse äußerte der Bürgermeister dabei den Wunsch einer Städtepartnerschaft (evtl. bis zu einer Verschwisterung) mit Mühlthal. Der offizielle Teil wurde mit einem gemeinsamen Kirchengang abgerundet.

Frau Hohlmann verweist auf den Weihnachtsmarkt am 1. Advent und bittet um eifrigen Besuch.

Für die Rechnungslegung werden die Zahlen verteilt. Es gibt keine Fragen dazu.

Veranstaltungen für 2019

Herr Krimm unterrichtet über die Planung des Jugendcamps in Mühlthal. Es soll wieder im Gemeinschaftshaus in Frankenhausen stattfinden.

Frau Langsdorf berichtet über eine Einladung der Chorgemeinschaft Traisa an einen Chor in Nemours. Sie wird über den Termin berichten und lädt schon mal alle Mitglieder der Verschwisterung ein.

Für Lenola beschließt die Mitgliederversammlung folgenden Antrag an den GVO:
Die Gemeinde Mühlthal begrüßt die Annäherung der Gemeinden Mühlthal mit Lenola in Italien. Die Gemeinde spricht offiziell eine Einladung an die Gemeinde Lenola zu einem Gegenbesuch aus. Die Herren Carroccia (1. Vorsitzender der TGT) und Norbert Bickelhaupt vom TGT-OrganisationsTeam werden gemeinsam mit dem Arbeitsausschuss des Verschwisterungskomitees das Treffen vorbereiten. Hinter dem Wunsch der Annäherung steht die Turngemeinde Traisa mit ihren Mitgliedern. Termin und Anzahl der Teilnehmer stehen noch nicht fest.

Pfingsten wird wieder eine Gruppe nach Nemours reisen.

Herr Schmidt berichtet, dass noch eine Einladung nach Vingaker ausgesprochen wurde. Sie sind zur Rämischer Kerb eingeladen.

Hierzu ist noch festzustellen, dass die Gemeinde Vingaker sich aus der Verschwisterung zurückgezogen hat und die Kontakte nur noch auf privater Basis laufen – trotzdem können interessierte Personen Kontakte mit Vingaker aufnehmen. Es wird von dort Interesse in der Bevölkerung gemeldet.

Weitere Anträge wurden nicht gestellt.

Unter dem Top Verschiedenes lädt Frau Krämer zum Plätzchen-Naschen ein, damit noch Zeit für Gespräche untereinander sind.